



N° 02579 / MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB

Yaoundé, le

15 SEPT 2023

## **COMMUNIQUE RADIO-PRESSE**

**Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative informe les candidats aux concours de formation pour le recrutement des élèves Instructeurs Principaux de Jeunesse et d'Animation (IPJA), Instructeurs de Jeunesse et d'Animation (IJA), Instructeurs Adjoints de Jeunesse et d'Animation (IAJA), Maîtres Principaux d'Éducation Physique et Sportive (MPEPS), Maîtres d'Éducation Physique et Sportive (MEPS) et Maîtres Adjoints d'Éducation Physique et Sportive (MAEPS) dans les Centres Nationaux de la Jeunesse et des Sports (CENAJES) de Kribi, Bamenda, Bertoua, Dschang et Garoua, session 2023, qu'ils composeront dans les centres d'examen ci-après :**

- **CENTRE D'EXAMEN DE YAOUNDÉ** : les candidats ayant déposé les dossiers de candidature à Yaoundé et Ebolowa et, ceux ayant choisi ledit centre d'examen lors des inscriptions en ligne;
- **CENTRE D'EXAMEN DE DOUALA** : les candidats ayant déposé les dossiers de candidature à Douala et Buea et, ceux ayant choisi ledit centre d'examen lors des inscriptions en ligne;
- **CENTRE D'EXAMEN DE GAROUA** : les candidats ayant déposé les dossiers de candidature à Garoua, Ngaoundéré et Maroua et, ceux ayant choisi ledit centre d'examen lors des inscriptions en ligne;
- **CENTRE D'EXAMEN DE BAFOUSSAM** : les candidats ayant déposé les dossiers de candidature à Bafoussam et ceux ayant choisi ledit centre d'examen lors des inscriptions en ligne;
- **CENTRE D'EXAMEN DE BAMENDA** : les candidats ayant déposé les dossiers de candidature à Bamenda et ceux ayant choisi ledit centre d'examen lors des inscriptions en ligne.

- **CENTRE D'EXAMEN DE BERTOUA** : les candidats ayant déposé les dossiers de candidature à Bertoua et ceux ayant choisi ledit centre d'examen lors des inscriptions en ligne.

Pour ce qui concerne les candidats du **centre d'examen de Yaoundé**, ils composeront dans les différents sites d'examen selon le calendrier ci-après :

<b>I- ÉPREUVES PHYSIQUES</b>	
<b>19 ET 20 SEPTEMBRE 2023</b>	<b>CAMPUS DE L' UNIVERSITÉ DE YAOUNDÉ II (SOA)</b>
<b>II- ÉPREUVES ÉCRITES</b>	
<b>23 ET 24 OCTOBRE 2023</b>	<b>LYCÉE GÉNÉRAL LECLERC</b>

Les candidats régulièrement inscrits sont invités à passer dans les différents centres d'examen susmentionnés ou sur le site internet : <http://www.minfopra.gov.cm> consulter les listes des candidats autorisés à subir lesdites épreuves.

Enfin, les lieux de déroulement des épreuves physiques et écrites des cinq (05) autres centres d'examen leur seront communiqués par les autorités régionales. L'appel devant les salles d'examen se fera **dès 07 heures précises** et chaque candidat devra se munir de sa carte nationale d'identité ainsi que de son récépissé de dépôt du dossier de candidature.

**Ampliations :**

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- TTES LES DEL.REG./MINFOPRA
- AFFICHAGE
- ARCHIVES/CHRONO.

Le Ministre de la Fonction Publique  
et de la Réforme Administrative



**JOSEPH LE**



No. 22379 /MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB

Yaounde,

15 SEPT 2023

# PRESS RELEASE

The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby informs candidates for the training competitive examinations for the recruitment of student **Senior Youth and Action Instructors (IPJA)**, **Youth and Action Instructors (IJA)**, **Assistant Youth and Action Instructors (IAJA)**, **Senior Sports and Physical Education Teachers (MPEPS)**, **Sports and Physical Education Teachers (MEPS)** and **Assistant Sports and Physical Education Teachers (MAEPS)** into the **National Youth and Sports Centres (NYSC)**, 2023 session, that they will write in the following examination centres:

- **YAOUNDE EXAMINATION CENTRE**: for candidates who submitted their application files in Yaounde, Bertoua and Ebolowa and, those who chosed the said examination centre during online registration;
- **DOUALA EXAMINATION CENTRE**: for candidates who submitted their application files in Douala and Buea and, those who chosed the said examination centre during online registration;
- **GAROUA EXAMINATION CENTRE**: for candidates who submitted their application files in Garoua, Ngaoundere and Maroua and, those who chosed the said examination centre during online registration;
- **BAFOUSSAM EXAMINATION CENTRE**: for candidates who submitted their application files in Bafoussam and, those who chosed the said examination centre during online registration;
- **BAMENDA EXAMINATION CENTRE**: for candidates who submitted their application files in Bamenda and, those who chosed the said examination centre during online registration;

- **BERTOUA EXAMINATION CENTRE:** for candidates who submitted their application files in Bertoua and, those who chosed the said examination centre during online registration.

Concerning candidates of **Yaounde examination centre**, venues are distribution as follows:

I- PHYSICAL PART	
19 AND 20 SEPTEMBER 2023	UNIVERSITY OF YAOUNDE II (SOA) CAMPUS
II- II- WRITTEN PART	
23 AND 24 OCTOBER 2023	GENERAL LECLERC GOVERNMENT HIGH SCHOOL

Candidates concerned should consult the lists of those authorized to sit in for these examinations at the various centres as mentioned above or at the website: <http://www.minfopra.gov.cm>.

Finally, the venues for the physical and written parts of the other 5 (five) examination centres shall be communicated to candidates by various local administrative authorities. They are equally reminded that the latest time to arrive their examination centres is **7:00 a.m.** prompt and they should come along with their national identity cards and registration slips.

**Copies:**

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- ALL REG.DEL./MINFOPRA
- NOTICE BOARD
- RECORDS/FILE.



**JOSEPH LE**  
Minister of the Public Service  
and Administrative Reform